

Aven Chazot

## Une 3e intervention



Un passage qui ouvre peut-être de nouvelles découvertes pour les spéléologues.

Deux mois après avoir extrait l'obus de l'Aven de Chazot, l'équipe du Club Ressac relance une campagne de dépollution à l'occasion du grand week-end du 1er mai.

En raison des événements du mois dernier, les subventions espérées ne sont pas à la hauteur des budgets nécessaires à une opération de même envergure qu'en novembre dernier. Toutefois, pour l'heure, cette situation n'est pas vraiment préjudiciable au projet car un important travail préalable de tri sous terre est nécessaire avant d'entreprendre une prochaine campagne d'extraction. En outre, grâce à la détermination de Jean-Marie Frossard, et de son équipe du Centre

Technique Nord Spéléo, cette nouvelle campagne permettra en plus du travail de tri et de préparation du site, d'explorer la nouvelle galerie fortement aérée par un courant d'air dont l'origine est encore indéterminée à ce jour.

Outre l'extraction des déchets volumineux, cette phase permettra donc d'entreprendre un fastidieux travail de tri afin de préparer l'aven à la campagne du mois de novembre prochain qui pourrait être le terme de l'opération si toutefois le stock de déchets ne se révèle pas plus profond que prévu. Les caractéristiques topographiques du site complexifient en effet l'extraction des déchets, plusieurs coudes étroits

doivent être franchis par les bennes pour la remontée en surface, ce qui nécessite l'installation de systèmes de levage et de relais complexes, ainsi que la participation permanente d'un nombre de 8 à 10 spéléos aguerris sous terre. Rémy Helck, Président du Club du Ressac et toute l'équipe invitent donc toutes les bonnes volontés à venir prêter main forte à cette troisième campagne qui débutera dès 9h00 jeudi 1er mai. Contact : Rémy Helck : 06 75 08 91 71 - mél. rew.explo@orange.fr - Mathieu Morverand : 06 86 41 21 31 ou 04 75 88 15 10 (Creps vallon Pont d'Arc) - m é l . mathieu.morverand@jeune sse-sports.gouv.fr.